

NOTRE DAME DU MONT CARMEL

Un lien avec la terre Sainte

Le Carmel, montagne de Palestine, fut un lieu fort de prières dédiées à la Vierge.

Plus tard, le 16 juillet 1251, Marie apparut à Saint Simon Stock et lui remit le scapulaire.

Ce signe du soutien de Marie est composé de 2 petites tablettes carrées avec des prières que l'on porte, une dans le dos, l'autre devant (visible sur la statue). On appelle également scapulaire la bande de tissus marron que portent les Carmélites.

Dans les années 1800, un prêtre, l'Abbé DUPIN, de retour du Mont Carmel, fit construire, à Hecq, une chapelle dont la coupole rappelle les édifices religieux d'Orient. Pendant des décennies, un pèlerinage connu un vif succès, c'était la grande fête pour les habitants de ce petit village de l'Avesnois.

Peu à peu, la procession annuelle fut abandonnée mais en 1995 l'Abbé Devred, curé de la paroisse relança la tradition le dimanche le plus proche du 16 juillet.